Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 200 m2
Référence 86370957
Prix 865 000 €

Seillans
Maison a vendre (83440

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

* exclusivite * a seulement 5min du charmant village de seillans, retrouvez cette
magnifique villa d'environ 200m?2 avec une superbe vue panoramique et au calme.
Construite en 2005 avec qualité, elle vous offre: hall d'entrée, lumineux salon et
salle a manger avec acces aux terrasses extérieurs, une cuisine et chambre maitre
avec dressing. Buanderie et garage avec possibilité de créer une chambre en plus.
A I'étage se trouve deux autres chambres avec balcon. Au niveau du jardin, vous
avez un studio indépendant avec cuisine, salle de douche et chambre. Jardin

provencal de 4425m2avec 60 oliviers ...

* SOLE AGENT *Just 5 minutes from the charming village of Seillans, discover this
magnificent villa of approximately 200m? with stunning panoramic views and a
peaceful setting.Built to a high standard in 2005, it offers: an entrance hall, a bright
living and dining room with access to the outdoor terraces, a kitchen and a master
bedroom with a dressing. There is also a laundry room and a garage with the
possibility of creating an additional bedroom.Upstairs, you'll find two further
bedrooms with balcony.On the lower garden level, there is an independent studio

with a kitchen, shower room, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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